

Scénario 8 : le Démon de la perversité (Welcome Home).

Duo Isabelle Rodrigue

Date irl : 19/07/14 - 21/07/14

Date en jeu : 13/07/14 - 21/07/14

Introduction : wir sind die Weltmeistern !

C'est donc la Nazionalmanschaft qui a brillamment remporté la coupe du monde brésilienne. Gisela, seule membre de l'équipe de nationalité allemande, et seule à avoir défendu les couleurs de ce pays, gagne donc son pari et le droit d'inviter tout le monde au restaurant pour fêter cela. La soirée bat son plein, l'ambiance est excellente, et Emilie semble plutôt bien s'intégrer au sein du groupe. Bien entendu, il y a énormément de travail, mais cela se passe à merveille.

C'est alors que, simultanément, tous sauf elle reçoivent un message sur leur téléphone : pour la plupart, il provient de Cordelia et est des plus laconiques : "Help !"

Pour Rodrigue et Aymeric, il s'agit de quelque chose de tout à fait différent puisque c'est un rapport pertinent, le 227. Il concerne cette fois une petite fille nommée Framka Gregorin, résidant à Skofja Loka, en Slovénie.

La manière est totalement inhabituelle, et laisse Rodrigue dubitatif. Toutefois, il faut agir. L'équipe 2, de même qu'Emilie, qui n'a reçu aucun message, se dirige donc vers New York alors que Rodrigue et Aymeric partent pour Ljubljana.

Inquiet, le chef d'équipe appelle Cordelia à plusieurs reprises. Il finit par voir grâce à la caméra du téléphone qu'elle est agressée par plusieurs voyous, mais soudain, un homme intervient : John Reese, qui semble sorti du coma. Les autres membres de l'équipe sont prévenus qu'il faudra se méfier, car Reese peut être dangereux.

Situation venimeuse.

Les deux Français arrivent à Skofja Loka après la tombée de la nuit, et se postent devant la maison qu'habite la famille Gregorin. Peu après, ils aperçoivent une forme qui s'introduit discrètement à l'intérieur, et se mettent à la suivre. Dans le bâtiment, Rodrigue distingue plusieurs corps sans vie et des armes.

À l'étage, Aymeric rejoint la forme cagoulée qui pointe une arme en direction du lit de la petite fille, et la met en joue. Rodrigue, de son côté, est menacé par un adversaire qu'il n'avait pas vu dans son dos. La situation semble compliquée, mais heureusement, Isabelle Wolf se rend compte de l'identité de celui qu'elle tient au bout de son canon. Tout ce petit monde redescend sans bruit et va discuter un peu plus loin : Mira avec Aymeric, et Isabelle avec Rodrigue.

Apparemment, Mira est en train de passer un test, elle a une liste de personnes à abattre, qui toutes appartiennent à la famille Gregorin, une famille mafieuse locale. Et Framka fait partie de la liste. Toutefois, il va falloir trouver une manière de régler cela. En attendant, la discussion est interrompue par l'irruption d'une voiture transportant quatre hommes lourdement armés qui font à leur tour leur entrée chez les Gregorin. Surpris que le travail soit déjà presque fait pour eux, ils progressent rapidement, mais Isabelle et Rodrigue les mettent rapidement hors d'état de nuire, avant qu'ils aient pu s'en prendre à la petite, qui a été mise en lieu sûr par Mira et Aymeric.

Les jeunes gens décident de se repartir en deux groupes : Aymeric aidera Mira à accomplir son test (et veillera à ce qu'aucun enfant ne soit tué, espérons-le). Pendant ce temps, Isabelle et Rodrigue enquêteront sur ces tueurs et la raison pour laquelle ils voulaient eux aussi abattre Framka. L'interrogatoire des deux survivants de l'août est rondement mené par Isabelle, qui a des méthodes directes mais efficaces. Les assaillants

viennent de Zagreb, en Croatie, et ils travaillent pour un gâne mafieux nommé le Crâne Roige, dirigé par un certain Zelijko Ivanek. Ils sont venus en expédition punitive car la famille Gregorin n'avait pas rempli le quota de filles demandées... Les deux amis décident donc de poursuivre leur investigation dans la capitale croate.

Une fille dans la mafia.

Grâce aux informations fournies par Hermione, qui reste en arrière pour assurer la logistique, il est facile de trouver le restaurant dont Ivanek est le patron, ainsi que l'immeuble qu'il habite. Comme il est encore un peu tôt pour déjeuner, les compères se rendent du côté de cet immeuble ancien, mais qui semble avoir été rénové, dans un style très pertinent, selon l'experte en architecture Isabelle. Il semble y avoir un peu d'agitation autour et à l'intérieur avec en particulier un nombre important de gardes armés. Une petite fouille s'impose.

L'immeuble comporte trois niveaux (ou deux étages et un rez-de-chaussée...). Quelques gardes sur les toits, vite écartés. À l'étage supérieur, des chambres, avec une soixantaine de filles à l'intérieur, qui semblent sous bonne garde et assez obéissantes. Juste en-dessous, des gardes, encore des gardes, ainsi qu'une partie plus résidentielle avec des domestiques. D'après les bruits de la maison, on peut comprendre que les filles vont être convoyées quelque part le soir-même.

Sur le point de se faire prendre, Isabelle se fait passer pour l'une d'entre elles et rejoint une chambre où elle rencontre Shae, qui lui explique en deux mots comment ne pas avoir de problèmes.

Pendant ce temps, surveillé par Rodrigue, Ivanek fait ses petites affaires. Les filles vont être nourries et droguées en vue du transport, et l'avion partira peu après minuit. Par ailleurs, n'ayant aucune nouvelle des hommes envoyés chez Gregorin, il demande à son homme de confiance d'effectuer une enquête et de prendre des mesures pour que cette affaire soit réglée. Il dîne ensuite avec Shae, dont il semble se méfier, mais celle-ci endort ses soupçons en jouant de son corps.

Puis vient l'heure du départ. Un souci se pose : il y a une fille de plus que le compte prévu. L'une d'entre elles est donc laissée en arrière, comme amusement pour les hommes qui restent. Rodrigue prend donc un peu de temps pour régler ce problème, et fait une petite descente dans l'immeuble, en guise de leçon. Il découvre au passage des documents qui montrent que l'activité "traite des blanches" d'Ivanek a connu un boom récent, et qu'il va livrer en une seule fois plus que d'habitude sur une demi année.

Tourisme en Norvège.

Le traceur d'urgence d'Isabelle permet de suivre celle-ci jusqu'à Oslo, puis dans les environs de Kragerø, lieu enchanteur au bord d'un fjord. Rodrigue arrive avec quelques heures de retard, que la jeune femme a mises à profit pour découvrir où elle a été emmenée. Il s'agit d'un complexe hôtelier de luxe baptisé le Black Pearl. Elle tombe sur une jeune femme, Pia Ashtritr, qui lui fait un massage et essaie de lui tirer les vers du nez. Naïvement, Isabelle lui explique qu'elle n'est pas là de son plein gré et qu'elle a peur. Ce qu'elle ignore, c'est que Pia est à l'origine de la commande des soixante filles et va aussitôt informer Ivanek qu'il y a dans le lot des indociles. Cela coûtera la vie à son bras droit, pour incompétence.

Rodrigue est témoin de l'assassinat de ce brave homme de loin, alors qu'il se faufile dans la forêt pour être en vue de l'hôtel, réservé à une clientèle choisie et gardé assez sérieusement par des hommes courtois mais stricts. Avec l'aide d'Hermione, il décide de se faire passer pour un client, ce qui lui permettra de circuler plus librement.

Pendant ce temps, Isabelle continue à s'attirer la curiosité suspicieuse de Pia, qui décide d'essayer d'en savoir davantage sur elle en lui jouant un petit tour. Heureusement, elle est prévenue. Ivanek doit s'en prendre à une des "filles" de la maison, qui doit fuir et tomber "par hasard" sur Isabelle. Pia veut savoir comment celle-ci va réagir. La jeune Française hésite un peu, joue la peur, mais ne parvient pas à convaincre complètement la souteneuse. Heureusement, elle joue très bien de son corps et cela lui permet de s'attirer une mention favorable. Elle pourra se joindre, le soir, à une petite soirée où elle aura l'opportunité de rencontrer des gens très riches qui pourront la combler si elle sait s'y prendre.

Pendant ce temps, Rodrigue en profite pour fouiller la chambre d'Ivanek. Dans son coffre, il y a sans doute des tas de choses intéressantes, mais il n'a pas le temps de les voir puisque quelqu'un d'autre a eu la même idée que lui, au même moment. Il s'agit de Shae, à qui il fait croire qu'il a bien été assommé. Par malheur, un garde intervient et il faut s'en débarrasser, ce qui n'est pas si simple car Shae ne comprend pas qui est avec ou contre elle. Mais cela se passe bien, et la jeune femme évite de justesse une chute de plusieurs étages. Elle indique à Rodrigue le numéro de sa chambre pour qu'il la retrouve après avoir fait un peu de ménage.

Donc, dans le coffre, il y avait tout un tas de documents que le jeune homme comprend complètement à l'envers, et nous n'en parlerons donc pas ici. En outre, Shae a donné un mauvais numéro de chambre, mais Rodrigue le savait grâce à Isabelle. Il la retrouve donc sans peine et récupère son arme qu'elle lui avait subtilisée... Quelle coquine !

La jeune Slovène explique à son ange gardien du jour qu'elle est à la recherche de sa sœur cadette, Selza, qui a été enlevée par Ivanek quelques mois auparavant, et qui serait quelque part près de Kragerø, dans la "zone spéciale". Mais elle ignore ce que cela veut dire. Rodrigue lui promet qu'il fera ce qu'il peut pour l'aider, et lui laisse même une arme.

On la joue médiévale.

Le soir, quelques-uns des clients les plus importants de l'hôtel se regroupent du côté de la plage, où plusieurs hélicoptères vont les prendre en charge. Rodrigue prend la place de l'un d'entre eux afin de ne rien rater des festivités, tandis qu'Isabelle prend la place qui lui revient. Le maître de cérémonie de la soirée est un certain Yohann Bertell, un homme aux manières distinguées mais un peu trop beau parleur. Il donne du "Vénus" à Pia, et met tout le monde à l'aise. Isabelle semble lui taper dans l'œil.

Le voyage en hélicoptère est assez bref, et s'achève dans un château médiéval de toute beauté situé en altitude. Quelques invités privilégiés sont pris en charge par des demoiselles en tenue d'époque, tandis qu'une réception se tient dans la cour et le vestibule. De superbes jeunes femmes vénales tentent de s'attirer les faveurs d'hommes riches et généreux.

Shae, qui est du voyage, tente de s'intéresser à Bertell, mais celui-ci partage son temps entre Pia et Isabelle, avec une nette préférence pour cette dernière. Du coup, Pia libre ne peut manquer d'apercevoir Rodrigue errant, telle une âme en peine, dans les souterrains du château. Le jeune homme ne se sent guère à son aise dans ce contexte, et s'en ouvre à l'hôtesse, qui tente de le faire changer d'avis sans grand succès.

Finalement, Ivanek, Pia et Bertell se retirent dans un petit bureau, où Isabelle peut les suivre, ayant toute la confiance du maître des lieux. Elle y assiste au paiement du Croate, qui pourrait voir prolonger son contrat avec Bertell le lendemain. Surtout, il est ensuite question pour Pia de la formation de douze jeunes gens selon des critères très précis, formation confiée à Bertell pour le compte du Consortium. Bertell affirme que la formation sera prête dans les temps, c'est-à-dire d'ici un peu moins de deux années. Il est

ensuite question de gros sous, une centaine de millions de dollars, et d'un partenariat à plus longue échéance. Pia est invitée à visiter les installations le lendemain pour se rendre compte de l'avancée de l'opération.

Quant à Isabelle, elle passe le reste de sa soirée avec Bertell, à lui jouer du clavecin et à combler ses désirs.

La zone spéciale.

Pendant ce temps, Rodrigue ne chôme pas. Laissant Shae à ses difficultés face à une porte fermée, il entreprend l'ascension du câble de téléphérique partant du château en direction d'un sommet voisin. Quelque temps plus tard, il découvre un véritable pensionnat chic dissimulé au-dessus des nuages. Rien ne manque : salles de cours, gymnase, pas de tir, armurerie, et même des chevaux. Dans l'une des chambres dort Selza Dovic, la jeune sœur de Shae.

Les derniers mois de sa vie ainsi que de ceux de ses onze condisciples sont consignés dans l'ordinateur situé dans le bureau de Bertell. Là, c'est l'horreur. Plusieurs vidéos montrent l'homme en train de violenter sexuellement la jeune fille d'à peine seize ans, et ce toutes les nuits depuis trois mois. En outre, deux des pensionnaires qui se montraient trop réticentes ont été exécutées sans autre forme de procès.

Rodrigue passe la nuit en altitude, en attendant la visite du lendemain. Les renforts du Shield sont appelés pour venir mettre un terme aux horreurs qui se déroulent sur place.

Le lendemain matin, le téléphérique fait son arrivée avec à son bord Bertell, Pia, Ivanek et Isabelle, et Shae en passager clandestin, qui manque de tomber dans le vide, rattrapée in extremis par Rodrigue. Le maître de céans entreprend de faire visiter à ses invités sa zone spéciale, mais l'ambiance change quand Pia parle à Selza. Elle semble avoir perçu que quelque chose ne tournait pas rond.

Du coup, la démonstration d'escrime tourne au massacre et Pia se retrouve gravement blessée par son hôte. C'est le moment d'intervenir. Isabelle se jette sur Ivanek, tandis que Rodrigue attire l'attention de Bertell afin qu'il ne porte pas le coup de grâce à Vénus. Un âpre combat s'engage. Si Ivanek n'est pas un adversaire à la hauteur, il en va tout autrement de Bertell, qui est un fin bretteur, et Rodrigue a toutes les peines du monde à contenir ses assauts.

De son côté, Shae s'est précipitée vers sa jeune sœur et entreprend de redescendre avec elle. Mais son geôlier ne l'entend pas de cette oreille et se rue à leur poursuite vers le téléphérique. Les coups et les balles pleuvent, car les renforts arrivent.

Sur la cabine, dans la cabine, suspendus dans le vide, les combattants s'en donnent à cœur joie. Isabelle et Rodrigue triomphent finalement de leur adversaire et regagnent la terre ferme. Tout cela pour voir quelques instants plus tard Bertell remettre en marche le téléphérique et commencer à s'éloigner. Hors de question de laisser fuir ce monstre. Une charge explosive habilement placée expédie le vil tortionnaire rejoindre ses ancêtres.

Tout de suite, la suite.

Les hommes de Bertell sont neutralisés, le château démantelé, de même que l'hôtel Black Pearl. Pendant ce temps, les blessés sont soignés et les jeunes recrues de Bertell conduites à l'hôpital pour y être soignées. Shae est ravie de retrouver sa sœur, mais très inquiète de ce qui a pu lui arriver. Rodrigue se garde bien de lui révéler la vérité pour le moment.

Concernant, Pia, elle se remet des coups infligés par Bertell. Les charges qui pèsent contre elle sont assez importantes, mais son comportement dans la zone spéciale,

et son refus de faire affaire avec Bertell quand elle a compris ce qu'il faisait à la jeune fille plaident en sa faveur. C'est pourquoi Rodrigue essaiera de minimiser la peine encourue. Cela sera possible si de surcroît la jeune femme s'engage à œuvrer pour des fondations de lutte contre les méfaits de la prostitution.

Quant à Shae, elle est toujours dans l'expectative. Heureusement, parmi le matériel remis à Rodrigue en début de mission figurait une "potion d'oubli", qui permet d'effacer de la mémoire de Selza tous les mauvais traitements subis. Cette amnésie sera mise sur le compte du choc. La jeune fille et sa sœur décident de partir s'installer en Angleterre et de reprendre une nouvelle vie, avec le petit pécule remis à chaque victime du système Bertell. Selza étant une écolière particulièrement douée, elle devrait réussir. Rodrigue se promet en tout cas de rester en contact et de les soutenir autant qu'il le pourra.

Toutes ces questions étant réglées en Norvège, il se dirige vers la Slovénie, où se trouve toujours Aymeric. Ce dernier a donc aidé Mira à honorer son contrat, tout en faisant office de caution morale. Autrement dit, il a veillé à ce que chaque personne de la famille Gregorin abattue ne soit pas un innocent. Framka, quant à elle est avec Inessa chez le comte Marculescu. Aymeric est resté après Mira car il craint que les cinq personnes qui ont été épargnées ne soient la cible d'autres tueurs de l'Orchidée Noire.

Ce n'est pas tout. Le jeune homme avoue avoir à nouveau couché avec Mira, car il en avait envie et que c'est comme ça. Pourquoi pas ? Rodrigue craint simplement que des personnes mal intentionnées s'en prennent à lui ou à Eva par ce biais...

Peu après, Moïra et Caïna font leur apparition dans la petite ville slovène, et après avoir un peu fait marcher les deux Français, leur apprennent que Mira a passé le test et qu'il n'y a plus rien à craindre. Rodrigue va fêter la bonne nouvelle avec sa chère Marrit, et Caïna rejoint Anton, laissant seul Aymeric avec ses pensées.

Il est ensuite temps de se diriger vers New York pour un petit débriefing de l'affaire Reese. Ce qui se passe là-bas sera relaté en d'autres temps et d'autres lieux. En tout cas, le répit sera de courte durée puisque, dès le lendemain, Rodrigue se retrouve sur une nouvelle piste à suivre...